

Terminhinweis

München, 8. Mai 2018

Grün für die Klarastraße: Wanderbaumallee startet 2018 in Neuhausen

Mit der Wanderbaumallee bringt die Münchner Umweltorganisation Green City e.V. seit 1991 mehr Grün in triste Straßenzüge – und vermittelt so die Vorteile einer Begrünung für die Lebensqualität im urbanen Raum. Auch ein Crowdfunding im letzten Jahr zeigte, dass die 15 mobilen Bäume mittlerweile zur Landeshauptstadt dazugehören. Bei diesem Online-Spendenaufruf ging es darum, bis zu einem bestimmten Zeitpunkt eine vorher festgelegte Zielsumme zu erreichen. Die MünchnerInnen sorgten dafür, dass die Wanderbaumallee auch im Jahr 2018 durch die Straßen ziehen kann. Die Wanderbaumallee startet dieses Jahr am Montag, 14. Mai, in der Klarastraße in Neuhausen. Von 17:15 bis 18 Uhr findet ein von der Sambaband Go-Brazil begleiteter Umzug statt. Auf dem Vorplatz der St. Vinzenz Kirche können BesucherInnen sich eine Vorstellung davon machen, wie die Straße mit einer Baumbegrünung aussehen und an Lebensqualität gewinnen würde. Zu Gast sind folgende Vertreter von Verbänden und Unternehmen, die die Wanderbaum unterstützen: Wolfgang Endlich und Julian Herold vom Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e. V., Dr. Martina Taubenberger von der whitebox Kultur gGmbH – Raum für Entfaltung sowie Peter Pfau von der Baumschule Lorberg. Dazu wird ein Rahmenprogramm für Kinder und Erwachsene geboten. Die Wanderbäume verweilen bis Mitte Juni auf dem Kirchenvorplatz und ziehen dann in die Maxvorstadt weiter.

Termin: Montag, 14. Mai 2018, 16:00 bis 19:00 Uhr

Veranstalter: Green City e.V.

Ort: Klarastraße, Neuhausen

Über die Wanderbaumallee

Mehr Grün, mehr Aufenthaltsqualität, weniger Hitzeentwicklung: Das sind die Kernbotschaften, die Green City e.V. mit der Wanderbaumallee vermitteln will. Die 15 mobilen heimischen Bäume verwandeln jeweils für ca. sechs Wochen kahle Plätze und Straßen in grüne Oasen. Unter feierlichen Umzügen wechseln sie regelmäßig den Standort. Sie schmückten bereits mehr als 60 Straßen. 150 Bäume wurden dauerhaft gepflanzt, unter anderem in der Schrenk- und Steinstraße, im Hofgarten oder am Kaiserplatz. Mehr Informationen unter: www.wanderbaumallee.de

Hochaufgelöste Pressefotos können Sie aus unserem Presseportal runterladen:

http://bit.ly/wanderbaum



Ihr Ansprechpartner bei Green City e.V.: Sebastian Henkes, Kommunikation

Mail: presse@greencity.de, Tel: (089) 890 668 -324

Green City e.V., Lindwurmstraße 88, 80337 München

Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grüneres München aktiv. 25 MitarbeiterInnen setzen sich zusammen mit über 1.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltschutz zum Anfassen und Mitmachen. Weitere Informationen unter www.greencity.de.



